



Séjours, en Allemagne des élèves germanistes de 6ème 5ème 4ème 3ème A B, et en Espagne des élèves hispanistes de 3ème B C D E: mardi 10 mai 2016.

publié le 11/05/2016 - mis à jour le 09/05/2019

Le serveur du rectorat, qui héberge les site des collèges, a connu une panne totale mardi 10 mai en fin de soirée, il n'a donc pas été possible de mettre un article en ligne avant mercredi matin.

Allemagne :

Le matin, excursion à Baden-Baden et l'après-midi, visite libre du musée Frieder-Burda.

[cliquer sur une photo pour voir le diaporama](#)

Espagne :

Première journée sous un grand soleil.

Ce matin, petit jeu de piste dans la ville de Santander et cet après-midi, randonnée canoë très agréable et rafraichissante.

[cliquer sur une photo pour visionner le diaporama](#)

A demain pour de nouvelles photos.

Portfolio

